



En 2025, Europa-Park célèbre son 50ème anniversaire

Célébrons sous les étoiles

Europa-Park fête ses 50 ans en 2025 !

5 novembre 2024

En 2025, Europa-Park, élu 9 fois meilleur parc de loisirs au monde, célébrera non seulement son 50ème anniversaire, mais également un demi-siècle de souvenirs et d'émotions partagés. Tout au long de l'année, des évènements exceptionnels, une nouvelle attraction familiale ainsi qu'un long-métrage au cinéma mettront à l'honneur la success story du parc. Sous la devise « S'évader. S'éclater. En Europe. », l'idée européenne sera au cœur des festivités. Un voyage unique à travers l'Europe, ponctué de moments inoubliables et de spectacles inédits, attend les visiteurs. Après avoir accueilli près de 150 millions de visiteurs en 50 ans et réunissant des collaborateurs issus de plus de 100 nationalités, Europa-Park souhaite célébrer cette diversité à l'occasion de cette année anniversaire.

Une année pleine de temps forts

A Rulantica, la première fête des lumières nordique donnera le coup d'envoi de cette année anniversaire. Du 13 janvier au 21 mars 2025, l'univers aquatique se transformera en un océan de lumières où des illuminations merveilleuses, des spectacles et divertissements de rêve ou encore des aurores boréales dansantes émerveilleront les visiteurs.

Europa-Park entamera sa saison estivale le 22 mars 2025. Une année riche en temps forts attend petits et grands à l'occasion de ses 50 ans. En plus d'une nouvelle parade aux chars impressionnantes et aux artistes vêtus de costumes hauts en couleur, de nouveaux spectacles époustouflants seront à découvrir. Des shows formidables, de nombreuses surprises et plus de 15 heures de plaisir et d'adrénaline sont au programme de deux soirées estivales. Le 12 juillet, date anniversaire d'Europa-Park, et le 23 août, qui marquera le 10e anniversaire de l'Europa-Park JUNIOR CLUB, les visiteurs pourront profiter d'attractions du parc jusqu'à minuit. Lors de fêtes thématiques, la culture et la gastronomie de différents pays européens seront mis à l'honneur sous la devise « S'évader. S'éclater. En Europe. ».

Ce ne sont pas seulement différentes nations, mais aussi plusieurs générations qui ont visité le parc de loisirs au fil des décennies. Dans le cadre du « Concours d'Art 2025 », les visiteurs pourront partager leurs plus beaux souvenirs en soumettant des œuvres créatives sous forme de photos, de danses, de constructions, de bricolages ou de dessins. Les meilleures contributions seront présentées lors de l'exposition « ART-BOULEVARD 2025 » à Europa-Park.

Pour conclure l'année anniversaire en beauté, le showman suisse DJ BoBo se produira du 15 au 17 janvier 2026 à l'Europa-Park Arena avec des chorégraphies et une scène grandioses pour lancer sa nouvelle tournée.

Le site du Camp Resort et du Camping Europa-Park est en cours d'extension. De nouveaux points de restauration, des hébergements ainsi qu'un pavillon sanitaire verront le jour. Des nouveautés y attendront les hôtes dès l'année anniversaire.

Le premier long-métrage avec *Ed & Edda au cinéma*

A l'occasion du 50ème anniversaire d'Europa-Park, les mascottes Ed & Edda ainsi que leurs amis partent à la conquête du grand écran. « GRAND PRIX D'EUROPE », une coproduction signée MACK Magic et Warner Bros. Film Productions Germany, séduira le public des salles de cinéma grâce à des personnages attachants, une histoire captivante, de l'action et de l'humour. Le film d'animation est produit par Michael Mack, associé-gérant d'Europa-Park et fondateur de la société de divertissement MACK Magic.

Un voyage plein d'action à la découverte de l'Europe

Le darkride interactif en 3D « GRAND PRIX EDventure » ouvrira ses portes dans le quartier luxembourgeois d'Europa-Park en 2025. A bord de cette nouvelle attraction familiale, les visiteurs rejoignent les rangs de l'écurie de course d'Ed & Edda pour participer à une course automobile décoiffante à travers l'Europe, en passant par des lieux emblématiques de l'aventure animée « GRAND PRIX D'EUROPE ».

Les sensations fortes et l'adrénaline sont au rendez-vous dans plusieurs quartiers thématiques européens du parc. En Croatie, les visiteurs découvrent le spectaculaire grand huit à multi-propulsion « Voltron Nevera powered by Rimac ». Dans le quartier autrichien, les deux attractions « Express des Alpes Enzian » et « Les Rapides du Tyrol » promettent des moments inoubliables pour toute la famille.

Une collection anniversaire en édition limitée



Après une journée riche en aventures, les visiteurs peuvent emporter avec eux un souvenir d'Europa-Park comme l'album collector officiel ou encore un beau-livre inédit qui retracent son histoire.

Une success story au cœur de l'Europe

Avec plus de 100 attractions et spectacles, ainsi que 17 quartiers thématiques européens, Europa-Park accueille chaque année plus de 6 millions de visiteurs,

dont 20,4% de Français. Cette entreprise familiale située au cœur de la région des trois frontières, entre la France, l'Allemagne et la Suisse, est une destination touristique populaire de part et d'autre du Rhin. Le parc a été récompensé pour la 9ème fois par la plus haute distinction de l'industrie du divertissement, le titre de « Meilleur parc de loisirs au monde » lors des « Golden Tickets Awards ».



En 2025, Europa-Park célèbre son 50ème anniversaire



Les visiteurs peuvent se réjouir d'une nouvelle parade



Le film d'animation « GRAND PRIX D'EUROPE »